

## Mireille nous a quittés...



Le 3 décembre dernier, Mireille Frésil, membre de l'équipe CCFD-Terre Solidaire de Montigny-Guyancourt - Voisins, nous a définitivement quittés, après une longue maladie.

Toujours en train d'imaginer un évènement, une animation, une invitation à lancer, toujours disponible pour participer, Mireille avait une imagination en ébullition, pour qui le mot « solidarité » était un principe de vie, soutenu par sa foi en Jésus-Christ. Elle aura marqué sa vie à St-Quentin-

en-Yvelines par un engagement et un altruisme sans limites dans le milieu associatif, toujours soucieuse du partage avec ceux qui sont dans le besoin. Nombreux sont ceux qui se souviennent qu'elle fût avec Claire Nicolet (autre membre de l'équipe disparue en 2018) membre fondatrice de de Saint-Quentin-Solidarité, collectif qui regroupait les associations de solidarité sur le territoire, avec notamment l'organisation d'un Festival de Cinéma Solidaire. Son activité au sein du CCFD-TS aura été une parmi beaucoup d'autres, tout au long de son cheminement, depuis sa prime jeunesse.

L'un de ses ultimes engagements majeurs durant ces dernières années aura été avec Solidarité Nouvelles pour le Logement (S.N.L.), où elle aura partagé son optimisme sans bornes pour imaginer de nouvelles solutions.

Son enthousiasme nous manque. Nos pensées et prières vont vers son souvenir, vers elle qui a rejoint Celui qu'elle aimait, ainsi que vers son époux Bernard et ses enfants Jean-Marc et Manuela.